



# Sozialdemokratische Rathausfraktion der Stadt Neumünster

SPD-Rathausfraktion, Großflecken 75, 24534 Neumünster

Stadt Neumünster  
Herrn Stadtpräsidenten  
Hatto Klamt

24531 Neumünster

Großflecken 75  
24534 Neumünster  
Telefon 04321 / 929830  
Telefax 04321 / 929831  
e-Mail: rathausfraktion@spd-neumuenster.de  
Bank: 147060 Sparkasse Südholstein  
(BLZ 230 510 30)

163/2003

Neumünster, 10. Sept. 2007

Oberm / A. STR / FB IV  
ed W 11.09.07

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,

setzen Sie bitte folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Ratsversammlung vom 25. September 2007.

Mit freundlichen Grüßen

Helga Hein und Fraktion

## Die Ratsversammlung möge beschließen:

Die Ratsversammlung bittet die Verwaltung, sich erneut mit dem Vorstand der Deutschen Bahn in Verbindung zu setzen, um den drohenden Abbau der vorhandenen Anlagen (Lokschuppen, Drehkreuz und historischer Wasserkran) am Standort des DB-Museums in Neumünster und den Abtransport der dort stehenden Fahrzeuge zu verhindern.

Die Ratsversammlung fordert den Vorstand der DB erneut auf, ihren Beschluss, den Standort des DB-Museums Neumünster zu schließen und die historischen Fahrzeuge abtransportieren zu lassen, zu überdenken. Die Stadt Neumünster ist dringend daran interessiert, dass der hiesige Standort erhalten bleibt. Als Eisenbahnknotenpunkt in Schleswig-Holstein hat Neumünster seit über 100 Jahren einen historischen Bezug zu diesem Thema.

## Begründung

Seit Dezember 2005 hängt das Damoklesschwert der Schließung des Lokschuppens in Neumünster und des Abtransportes der historischen Lokomotiven über dem Verein der Rendsburger Eisenbahnfreunde. Bereits im Februar 2006 forderte die Ratsversammlung den Herrn Oberbürgermeister auf, sich beim Vorstand der DB für den Erhalt in Neumünster einzusetzen. Leider sind bisher alle Bemühungen, die Kündigung abzuwenden, erfolglos geblieben. Der Vorstand der Eisenbahnfreunde befürchtet weiterhin, dass der DB-Vorstand seine Drohung wahr macht, und die Dependance des DB-Museums in Nürnberg in Neumünster schließt.

Mit der Schließung des Lokschuppens ginge ein einzigartiger Treffpunkt der kunst- und kulturinteressierten Menschen in unserer Stadt verloren. Neumünster würde einen attraktiven Treffpunkt sowohl für Eisenbahnbegeisterte als auch für Besucher des Kunstfleckens einbüßen. Die Veranstaltungen des Kunstfleckens im Lokschuppen waren in den letzten Jahren - und so auch in diesem Jahr - ständig ausverkauft. Zur Attraktivität gehören aber unbedingt die wunderschönen Lokomotiven, die während der Veranstaltungen besichtigt, bestiegen und bestaunt werden können, und die eine tolle museale Kulisse bieten.